

Notable reconocimiento internacional a Costa Rica

□

Octubre de 2021: El Premio Earthshot

Costa Rica fue distinguida con el prestigioso Premio Earthshot en la categoría Proteger y Restaurar la Naturaleza por su exitoso modelo de conservación y por su política de pagar a los ciudadanos para proteger los bosques y restaurar los ecosistemas. Diseñado para proteger el planeta e incentivar el cambio durante los próximos 10 años, el premio es otorgado por la Royal Foundation del Reino Unido a ganadores cuyas soluciones ayudan sustancialmente al ambiente.

Costa Rica usará el premio de más de US\$1 millón para desarrollar la conservación marina y contrarrestar los impactos del cambio climático.

“Este premio es una oportunidad para fortalecer la conservación en nuestro tesoro nacional, la Isla del Coco, y las aguas del Pacífico y el Caribe”, dijo la ministra de Ambiente y Energía, Andrea Meza. “Llegó el momento de replicar lo que se ha hecho en tierra, en el mar.”

Diciembre de 2020: Premio de Acción Mundial sobre el clima de la ONU

Costa Rica fue uno de los países ganadores en la edición de los Premios de Acción Mundial sobre el Clima de la ONU en la categoría de Financiamiento de inversiones respetuosas con el clima por el Programa de Pagos por Servicios Ambientales (PSA).

Diciembre de 2020: Proyecto del Banco Mundial

En 2020, Costa Rica firmó un acuerdo que le permitirá recibir \$60 millones en un plazo de cinco años, en reconocimiento a la protección forestal y a la reducción de emisiones que realizan miles de familias, comunidades y entidades públicas propietarias de terrenos con bosques. El acuerdo beneficiará en particular a grupos organizados de mujeres y jóvenes que realicen acciones de conservación y a poblaciones clave como territorios indígenas con bosque.

□

Noviembre de 2020: Fondo Verde Del Clima

El Fondo Verde del Clima (FVC) financia proyectos y programas de mitigación y adaptación al cambio climático y, en 2020, acordó otorgar a Costa Rica un total de \$54 millones como reconocimiento a 14,7 millones de toneladas métricas de dióxido de carbono capturadas en 2014 y 2015 por los bosques del país.

□ ***Octubre de 2019: el Premio Refugio Global Oceánico***

El Parque Nacional Isla del Coco fue galardonado por el Instituto de Conservación Marina de Estados Unidos con el distinguido premio internacional Blue Park. El reconocimiento se debe a la gestión que hace del el área marina protegida, así como los esfuerzos que realiza el parque para la protección del medio ambiente y su compromiso con la conservación de la biodiversidad.

Septiembre de 2019: Premio Campeones de la Tierra

El máximo galardón ambiental de Naciones Unidas fue otorgado a Costa Rica en la categoría de Liderazgo Político “por su papel en la protección de la naturaleza y su compromiso con las políticas ambiciosas para combatir el cambio climático”. De manera más específica, por su Plan Nacional de Descarbonización para alcanzar una economía cero emisiones en el año 2050.

Septiembre de 2019: Premio internacional Protocolo de Montreal

Esta distinción premia el trabajo del país en la prevención del tráfico ilícito de sustancias agotadoras de la capa de ozono, específicamente por las acciones realizadas en el 2014 con el decomiso de 400 cilindros que contenían el refrigerante R-22 de la familia de los HCFC, sustancia agotadora de la capa de ozono.

Mayo de 2019: Premio del Global Sustainability Forum (GSF)

Se trata de una iniciativa de Naciones Unidas y empresas de Consejo Empresarial para el Desarrollo Sostenible. tradicionalmente se entrega a empresas privadas por sus buenas prácticas, pero en 2019 fue la primera vez que se le otorgó a un país.